



こぐまぐみだより

令和2年度 6月号 保育園神田ベアーズ

この度の新型コロナウイルスによる緊急事態宣言で、感染拡大予防対策など様々な形でご協力いただき、ありがとうございました。職員一同、また保育園で子どもたちに会えるのを、とても楽しみにしていました。今月から楽しい保育園生活が送れるように努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

5月は、こぐま組のお友だちと、ばんだ組・きりん組のお友だちが合同クラスで一日を過ごしていました。寒暖の差が大きい時期ですが、お外で遊んでいると元気いっぱい子どもたちに負けじとお日様もピカピカ！子どもたちも汗をかきながら、毎日楽しく過ごしていました。

これからお天気のいい日は、お散歩や屋上で思い切り体を動かして遊びたいと思います。

★お部屋での遊び★

こぐま組のクラスの中を模様替えして、子どもたちが遊びやすい環境を整えました。

おままごと遊びがより楽しめるよう小さくて可愛いテーブルを用意したり、パズル好きの子どもたちが喜ぶ新しいパズルを用意したり。粘土やクレヨンも自分が好きな時に遊べるようにしたので、子どもたちがどのように楽しんでくれるか、今から楽しみです。



★戸外での遊び★

三輪車にコンビカーなどの乗り物や、砂場での感触遊び、そして、みんな大好きシャボン玉！「よーいドン」とかけっこなど、様々な遊びで伸び伸び思い切り楽しめるように工夫しています。遊びの中で、「次は〇〇ちゃんに貸してね」と順番や交代などのルールも伝えていけたら良いと考えています。



★こいのぼり製作★



みんなで、こいのぼりを作りました。好きな色の画用紙を選んで、ペンで模様を描いたり、シールを貼ったりして楽しく作ることができましたよ。完成したこいのぼりは、なんと！頭巾のようにかぶれちゃうんです。みんなが完成したら持ち帰りますので、どうぞ期待です!!

★6月の予定★

- 15日(月)園児健康診断
- 17日(水)身体測定
- 26日(金)6月生まれを祝う会
- 26日(金)避難訓練

